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АННОТАЦИЯ 

 

1. Структура и объём дипломной работы. 

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, 

перечня условных обозначений, символов и терминов, реферата дипломной 

работы, введения, трёх глав, заключения, списка использованных источников и 

приложений. Общий объём работы – 84 страницы, список источников – 78. 

2. Перечень ключевых слов: 

ТАМОЖЕННОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ, ПРАВОВАЯ ОСНОВА, ТАМОЖЕННЫЙ 

СОЮЗ, ЕВРОПЕЙСКИЙ СОЮЗ, ЕДИНЫЙ ТАМОЖЕННЫЙ ТАРИФ, 

ПРОИСХОЖДЕНИЕ ТОВАРА, ТАМОЖЕННАЯ СТОИМОСТЬ, 

ТАМОЖЕННАЯ ПРОЦЕДУРА, ЕВРАЗИЙСКИЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ СОЮЗ, 

СОТРУДНИЧЕСТВО В ТАМОЖЕННОЙ СФЕРЕ. 

3. Содержание работы. 

Объект исследования – правовые отношения, складывающиеся по поводу 

перемещения товаров через таможенную границу стран Европейского союза.  

Предмет исследования – совокупность правовых норм, регламентирующих 

внутренние и внешние аспекты функционирования таможенного союза ЕС.  

Цель работы – определение правовой базы таможенного регулирования ЕС, 

сложившейся в процессе развития европейской интеграции, а также в выявлении 

практических рекомендаций на основе изучения особенностей таможенных 

правоотношений в ЕС. 

Результаты исследования. Проведено исследование истории создания и 

развития таможенного союза ЕС, подробно рассмотрены источники права ЕС в 

сфере таможенных правоотношений. Изучены особенности таможенного 

регулирования в сферах: таможенных платежей, определения страны 

происхождения товаров и таможенной стоимости, таможенных процедур. 

Изучены правовые основы таможенного сотрудничества ЕС с иными странами. 

Проведён сравнительный анализ актов, составляющих основу ТС ЕАЭС и ЕС. 

Определены направления совершенствования таможенного регулирования ЕС и 

даны практические рекомендации для иных стран и интеграционных 

объединений. 

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. 

Использованные материалы и результаты дипломной работы являются 

достоверными. Работа выполнена самостоятельно.  

  



ANNOTATION 

 

1. Structure and scope of the diploma work. 

The diploma work consists of a diploma work assignment, a table of contents, a list of 

conventional names, symbols and terms, an abstract of the diploma work, an 

introduction, four chapters, a conclusion, a list of references, annexes. The total amount 

of work is 84 pages, the list of sources is 78. 

2. Key words: 

CUSTOMS REGULATION, LEGAL FRAMEWORK, CUSTOMS UNION, 

EUROPEAN UNION, COMMON CUSTOMS TARIFF, ORIGIN OF GOODS, 

CUSTOMS VALUE, CUSTOMS PROCEDURE, EURASIAN ECONOMIC UNION, 

CUSTOMS COOPERATION. 

3. The content of the work. 

Object of the research – the legal relations that emerge in regard to the movement of 

goods across the customs border of the countries of the European Union. 

Subject of the research – a set of legal norms regulating the internal and external 

aspects of the functioning of the EU Customs Union. 

The purpose of the research – to determine the legal framework of EU customs 

regulation that has been developed in the process of European integration, as well as 

to formulate practical recommendations based on the study of the features of customs 

legal relations in the EU. 

Results of the research. The study of the history of creation and development of the 

EU Customs Union was carried out, the sources of the EU law in the field of customs 

legal relations were examined in detail. The features of customs regulation in the areas 

of customs payments, determination of the country of origin of goods and customs 

value, customs procedures were considered. The legal basis of the EU customs 

cooperation with other countries was studied. A comparative analysis of the acts that 

form the basis of the CU of the EEU and the EU is carried out. The directions for 

improving the EU customs regulation were identified and practical recommendations 

for other countries and integration associations were given.  

Reliability of the materials and the results of the diploma work. The materials used and 

the results of the diploma work are reliable. The work has been performed 

independently.  

 


